

## Fördermittel für Energieeffizienzmaßnahmen des Krankenhauses St. Elisabeth und St. Barbara (Halle) Saale

Das Krankenhaus St. Elisabeth führt derzeit Maßnahmen zur Erhöhung der Energieeffizienz durch. Dies soll zu einer besseren Umweltbilanz führen und die Verbrauchskosten reduzieren.



**SACHSEN-ANHALT**



EUROPÄISCHE UNION

**EFRE**

Europäischer Fonds für  
regionale Entwicklung

# HIER INVESTIERT EUROPA IN DIE ZUKUNFT UNSERES LANDES.

[www.europa.sachsen-anhalt.de](http://www.europa.sachsen-anhalt.de)

Folgende Maßnahmen werden durchgeführt:

- Erweiterung und Optimierung der vorhandenen Mess- und Gebäudeleittechnik
- Erweiterung der Kälteerzeugung des Klinikums durch eine Absorptionskältemaschine
- Modernisierung der Bestandskälteanlagen
- Errichtung einer Photovoltaik-Anlage
- Optimierung der raumluftechnischen Anlagen
- Anpassung des Versorgungskonzeptes Dampf

Hierfür hat das Krankenhaus die Bewilligung von Fördermitteln aus dem Europäischen Fonds für regionale Entwicklung (EFRE) erhalten. Die Bewilligung erfolgte über das Programm „Sachsen-Anhalt ENERGIE“. Mit dem Zuwendungsbescheid wurde ein Zuschuss von 87.510,00 € für das Projekt „Optimierung des Versorgungskonzeptes Dampf“ sowie ein Zuschuss von 500.000,00 € für das Projekt: „Komplexmaßnahmen zur Steigerung der Energieeffizienz im Krankenhaus St. Elisabeth und St. Barbara“ bewilligt.